

* 離任式

4月4日(木)に、ご勇退される4名の先生方と転任される5名の先生方から、生徒一人一人に向け、これまでの思いや期待を込めたメッセージを頂きました。先生方との別れは大変寂しいですが、「和エブライド」の精神を受け継ぎ頑張っていきたいと思えます。先生方のこれからの人生や赴任先でのご活躍を祈り、生徒一同拍手でお見送りしました。



* 新任式・始業式

4月8日(月)に新任式と始業式が行われました。赴任された18名の先生方を代表して、西村校長先生から着任の挨拶があり、続いて生徒会長が歓迎の挨拶を行いました。

その後、学校長より始業式の式辞と生徒へ激励の言葉が送られ、平成31年度がスタートしました。



* 入学式

4月9日(火)に398名の新入生を迎え、入学式を挙行了しました。学校長からは、変革を恐れることなく、社会が求める人間中心の「ものづくり」ができるスペシャリストの育成を目指します。この日を機に高校生活における目標をしっかりと設定し、その実現に向け、自分ができる最大限の努力を尽くすこと、一日一日を大切に過ごしてほしいとエールが送られ、立ち止まったり悩んだりする時期もありますが、あきらめずに努力し続けてください。その先には社会で通用する力が身につく、たくましく成長した君たちが必ず存在するはずだと締めくくられました。それを受け、新入生代表から決意を込めた力強い宣誓がありました。是非、有意義な3年間を送り、自己の進路実現を果たしてほしいと思えます。



* 対面式

4月10日(水)、全校生徒が集まり対面式を行いました。新入生は緊張した面持ちでしたが、在校生の暖かい歓迎ムードで笑顔も見られました。入学生代表から対面する先輩方に「よろしくお願ひします」と力強い挨拶があり、それを受けて在校生代表として生徒会長が歓迎の挨拶を行いました。



* 身体測定・体力測定

4月10日(水)11日(木)に、身体測定と体力測定を実施しました。2、3年生は、手際よく移動しながら測定を行っていましたが、1年生は、学校の大きさを実感しながらの測定となりました。



* 新入生オリエンテーション、クラブ紹介

4月10日(水)、午後から体育館で新入生に対するオリエンテーション、クラブ紹介を行いました。文化部、同好会、体育部の順で、代表者が日頃の活動内容を紹介したり、パフォーマンスを披露したり、新入生にアピールしました。その後、教育相談室の紹介や生徒心得について各担当の先生より説明がありました。終了後には、新入生398名がどのクラブに入るか熱心に見学を行っていました。今後の活躍が大いに期待されます。



* スプリングコンサート

4月19日(金)、麗らかな日差しが差し込む昼休み、中庭で吹奏楽部によるスプリングコンサートが開催されました。近くで足を止めて聴く生徒、渡りローカや3、4階の教室から耳を傾ける生徒、パノラマ演奏会を通して多くの生徒が心地よい音色を楽しんでいました。



* 遠足

4月25日(木)、新たなクラスで遠足が行われました。全30クラスがそれぞれの場所で親睦を深め、思い出づくりができました。



< 5月の行事予定 >

- 20日(月)~22日(水) 1学期中間考査
- 22日(水) 県高校総体壮行会
- 27日(月) 公務員希望者説明会
- 29日(水) 育友会総会